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順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁

１ ２ 平石 勝司 一括質問一括答弁 ４

２ ７ 奥谷 崇 一括質問一括答弁 ６

３ ２３ 柏村 忠志 一問一答 ８

４ ８ 矢口 勝雄 一括質問一括答弁 １０

５ １３ 下村 壽郎 一括質問一括答弁 １２

６ １４ 鈴木 一彦 一問一答 １４

７ １６ 篠塚 昌毅 一括質問一括答弁 １６

８ １１ 島岡 宏明 一括質問一括答弁 １８

９ ６ 久松 猛 一問一答 ２０

１０ １ 目黒 英一 一括質問一括答弁 ２２

１１ ３ 吉田 千鶴子 一括質問一括答弁 ２４

１２ １０ 塚原 圭二 一括質問一括答弁 ２６
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

２ 平石 勝司

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ マイナンバーカードの普及促進について

(1) マイナンバーカードの本市の普及状況について

(2) 今後のマイナンバーカード普及促進に向けた取り

組みについて

①申請に関する窓口のサポート体制の強化について

②マイナンバーカードを活用した行政手続きについ

て

２ 本市のデジタル化推進に向けた取り組みについて

(1) マイナポータルを活用したプッシュ型の情報提供

について

(2) マイナポイント第２弾の市民への周知や円滑な事

業推進について

(3) 高齢者などデジタルに不慣れな方への支援を行う

デジタル推進委員の活用について

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

７ 奥谷 崇

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ コミュニティ交通（つちまるバス）について

(1) 昨年、運行を開始した中村南・西根南地区のつちま

るバスについて

①昨年 10 月より運行が始まったが、計画段階での想

定と実際の利用状況について伺う。

②現在の中村地区において、市民への PR、周知活動は

どのように行っているのか。

③中村地区では定時定路線で運行しているが、増便や

ルート変更等の予定はあるのか。

④現在の利用者の反応と、今後、利用者増加に向けて

検討している対策について伺う。

(2) 右籾地区の導入に向けた進捗状況について

①地元への説明及び運行協議会等の開催状況につい

て伺う。

②中村地区と異なる点、計画策定の際、留意すべき点

はどのようなものがあるのか。

(3) 今後の導入予定地域と運行形態、運行までのスケジ

ュールについて伺う。

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

２３ 柏村 忠志

（答弁方式：一問一答方式）

１ ロシアのウクライナ侵略の影響について

(1) ロシア・プーチン政権のウクライナ侵略について

土浦市ではどのような態度と行動をしたのか。

(2) 私たちの消費等の生活への影響

２ 「教育無償化」の実現について

(1) 土浦市はどのような具体的政策を打ちだしている

のか、伺う。

３ 子どもの貧困について

(1) 土浦市の子ども貧困（一般家庭、母子家庭）は何パ

ーセントくらいか。

(2) 改善策について伺う。

４ 仮称「宍塚大池公園」建設及び環境整備等にむけて

(1) 「買収」及び「定期借地権」について、次の２点を

伺う。

①面積はどのくらいか。また、その割合はどのくらい

か。

②予算額はどのくらいか。

(2) 都市計画上の公園の種類は何か。

(3) 大池で「ジュンサイ」「オニバス」などの植栽及び

小水力発電は可能か。

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

８ 矢口 勝雄

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 第９次土浦市総合計画について

本年度よりこの新しい総合計画がスタートしました

が、平成３０年に第８次土浦市総合計画を策定してお

り、計画期間中での新総合計画の策定には様々な理由

があると推察します。そこで以下の点について市長に

伺います。

(1) 第８次土浦市総合計画期間中にもかかわらず、新総

合計画の策定に至った背景や理由は何か。

(2) 第８次土浦市総合計画と第９次土浦市総合計画の

違いは何か。また、第９次土浦市総合計画の特色は

何か。

２ 第二小学校地区の通学路の危険個所について

第二小学校正門前の市道は狭い道幅にもかかわらず、

国道１２５号と県道１２３号との抜け道になっており、

交通量が多く危険であるとの認識です。具体的な対応策

を伺います。

市 長

及び担当

部 長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１３ 下村 壽郎

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 人口減少と対策について

(1) 安藤市長の「人口減少と対策について」どのような

思いがおありでしょうか。ご所見をお伺いいたしま

す。

本市は令和４年度を初年度とする第９次土浦市総

合計画を策定しました。

本市の現状を踏まえてとりまとめた課題には、「少

子・超高齢社会の到来への対応」を取り上げ、その中

で、少子化対策が喫緊の最重要課題であるとしてい

ます。

(2) 本市の人口について、お伺いいたします。

①人口増減～総人口・年少人口・生産年齢人口・老齢

人口・出生率の現状について、お伺いいたします。

②転出超過の原因について、お伺いいたします。

年齢別社会移動の状況調査によると、５０歳代まで

の方が転出超過の傾向にあります。

(3) 本市の人口減少対策について

人口減少対策は、市民満足度の高いまちづくり実現の

ための第一歩であります。市の取組をお伺いいたしま

す。

市 長

及び担当

部 長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１４ 鈴木 一彦

（答弁方式：一問一答方式）

１ 水田農業高収益化推進事業について

(1) レンコンの生産を奨励している政策なのか

(2) 高収益作物定着促進支援について

(3) 高収益作物畑地化支援について

２ 中心市街地活性化の具体策について

(1) 川口ラクスマリーナの整備についての基本的考え

方

(2) 亀城公園周辺の整備

(3) 旧水戸街道（亀城公園から土浦一高まで）を生かし

た整備について

担当部長

市 長

及 び

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１６ 篠塚 昌毅

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ ＪＲ荒川沖駅、東西駅前広場の朝夕の混雑時におけ

る安全対策についてお伺いします。

平成２０年と平成２２年に同様の質問をしたところ、

市では交通量の実態調査を実施し、できる範囲で対応し

ていただきましたが、未だに朝夕の混雑時には危険な状

態が続いています。そこで次の点をお伺いいたします。

(1) 平成２２年の調査から１２年が経過し、交通量や街

の状況も変化したと思います。今後、実態調査を実施

する予定はありますか。

(2) 東口駅前広場にある有料駐車場は、送迎用の車両が

通路に待機し、駐車場が利用できない状態です。東口

駅前広場駐車場の利用状態についてお伺いします。

(3) 東口駅前広場バスターミナルを一般道と通行区分

する為にコンクリートで囲ってある部分が車両通行

の支障になっていると思われるが対策は検討してい

ますか。

(4) 東口駅前広場に一般車の乗降スペースを設置する

等の改良工事を行う予定はありますか。

２ 本市におけるＩＣＴ教育の取組についてお伺いしま

す。

(1) ＧＩＧＡスクール構想では、児童・生徒に１人１台

の端末と高速ネットワーク環境を整備する事を目指

していますが、本市の現況についてお伺いします。

(2) コロナ禍におけるＩＣＴ教育の現況と課題につい

てお伺いします。

(3) ＩＣＴ教育のデメリットとして次の三点があげら

れますが、本市のデメリットに対する対応についてお

伺いします。

①インターネットをめぐる問題

②自分で考える力の低下

③書く力の低下

(4) ネット社会における義務教育課程のモラル教育の

取り組み方についてお伺いします。

担当部長

教 育 長

及 び

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１１ 島岡 宏明

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 双子や三つ子などの多胎児への支援について

(1) 多胎児の現状

(2) 現状での多胎児の支援について

(3) 今後の多胎児への支援のあり方について

２ 学校プールについて

(1) 現状の使用状況

(2) 新治学園義務教育学校でのプール学習の現状

(3) 各学校のプール設備の現状とプール維持管理費用

の概算について

(4) これからのプール学習のあり方

(5) これからの土浦市としてのプール施設の運営方法

(6) 理想とすべき学校プールのあり方について

担当部長

市 長

及 び

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

６ 久松 猛

（答弁方式：一問一答方式）

１ 教職員の超過勤務の実状と改善について

２ 多子世帯の負担軽減のため第 2子以上の学校給食費
の無料化について

３ クラブ活動費、生徒会費、ＰＴＡ会費を就学援助の給

付対象とすることについて

教 育 長

教 育 長

教 育 長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１ 目黒 英一

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 三人乗り自転車の課題について

(1) 土浦市内の幼稚園・保育園等への通園時に三人乗り

自転車はどの位利用されているのかお伺い致します。

(2) 三人乗り自転車購入費一部補助の利用者数をお伺

い致します。

(3) 土浦市内で三人乗り自転車による事故の件数をお

伺い致します。

(4) 三人乗り自転車運転時の安全対策についてお伺い

致します。

２ 帯状疱疹の対策について

(1) 土浦市内で年間どの位発症される方がいるのかお

伺い致します。

(2) 帯状疱疹の予防についてどのように対策を行って

いるのかお伺い致します。

(3) 帯状疱疹予防接種費用の助成についてお伺い致し

ます。

３ 土浦市内の水位計の運用について

(1) 土浦市内に水位計は何箇所設置されているのか？

設置場所も併せてお伺い致します。

(2) 水位計のデータ等は市でどのように管理・運用して

いるのかお伺い致します。

担当部長

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

３ 吉田千鶴子

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 女性デジタル人材育成の推進について

政府は｢女性デジタル人材育成プラン｣を令和４年４

月２６日に作成されました。

このプランの目的は、ＩＴ分野の人手不足解消と女

性の就労環境の向上を目指すとしています。

本市においても今後実効性のある取組を求めたいと

思いますが、ご所見をお伺いいたします。

２ 子どもを亡くした家族へのグリーフ(悲しみ)を癒す

グリーフケアについて

厚生労働省は｢グリーフケアに関する手引き｣を初め

て作成し活用を促しています。

本市において手引きの活用についてどの様に考える

かお伺いいたします。

市 長

及 び

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１０ 塚原 圭二

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 市民ボランティア｢地域防災サポーター｣について

(1) 市民ボランティア｢地域防災サポーター｣の連絡協

議会が結成されましたが、どの様な活動を行うのか

伺います。

(2) ｢地域防災サポーター｣と各地区及び消防団との連

携はどの様にするのか伺います。

(3) 市は２０２０年度からサポーターの育成を開始し

ているが、今後の育成スケジュールはどの様に考え

ているか伺います。

(4) 資格取得に向けての市の助成制度導入の検討はさ

れているのか伺います。

２ 駐車場の逆走対策について

(1) 本庁舎駐車場の逆走防止対策について、今後どの

様に行っていくのか伺います。

市 長

及 び

担当部長

担当部長
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